

## Un preso, denuncias ambientales y departamentos de lujo: Noroña arremetió contra el PAN en la Benito Juárez



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), arremetió contra la administración que ha tenido el **Partido Acción Nacional (PAN)** en la **alcaldía Benito Juárez**, Ciudad de México, esto ante la construcción de numerosos complejos inmobiliarios que se han visto manchados por **irregularidades**.

Durante su participación en la sesión ordinaria de la Comisión Permanente de este miércoles 10 de agosto, el sociólogo de la UAM recordó que, desde hace muchos años, dicha alcaldía capitalina está a cargo del albiazul y, particularmente entre 2009 a 2015 se realizaron numerosas construcciones que dejan entrever un posible esquema de corrupción.

Cabe recordar que **Jorge Romero Herrera**, quien fue jefe delegacional de la BJ de 2012 a 2015, ahora se desempeña como el coordinador de la bancada del **PAN en la Cámara de Diputados**.

Un preso, denuncias ambientales y departamentos de lujo: Noroña arremetió contra el PAN en la Benito Juárez - Infobae